
Renatinho pede restauro de passarela em Paranapiacaba

O vereador Renatinho do Conselho (Avante) apresentou as seguintes proposituras na Sessão
Ordinária dessa terça-feira (16):

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
ESTUDOS VISANDO A INSTALAÇÃO DE ECOPONTO NA RUA HORIZONTE OU EM SEU
ENTORNO. NO JARDIM ALZIRA FRANCO.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO O
RESTAURO E REFORMA DA PASSARELA QUE LIGA A PARTE BAIXA À PARTE ALTA
DA VILA DE PARANAPIACABA.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO OS
SERVIÇOS DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO DAS MARGENS DO CÓRREGO DOS MENINOS,
JARDIM BOM PASTOR, EM TODA A SUA EXTENSÃO.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, SOLICITANDO A REVITALIZAÇÃO DAS
QUADRAS ESPORTIVAS DA PRAÇA SITUADA NA RUA DOUTOR NELO ROSATI, JARDIM
ALVORADA.

  

REQUERIMENTO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
INFORMAÇÕES SOBRE O TERRENO SITUADO NA AVENIDA CAPUAVA X RUA GIOVANNI
BATTISTA PIRELLI, VILA HOMERO THON, CONCEDIDO AO GOVERNO DO ESTADO DE
SÃO PAULO PARA CONSTRUÇÃO DA SEDE DO BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR DE
ACORDO COM A LEI MUNICIPAL Nº 9.817/16
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